



■活動日：2023年10月28日（土） 10：00～15：00

■参加者：チーム神於山 正会員 6名

■活動内容

- ・今回の活動は、上部植栽地の草刈りと、前回活動で伐採した枯れ木の運び出し、倒れていた果樹の柵の作り直しを行いました。
- ・草刈りは、林道から上部植栽地に入る導入路をきれいになりました。
- ・枯れ木の太枝は、広場まで人手で降ろして、その後はロープを掛け車で引っ張って基地まで運びました。
- ・今年植え直した果樹の3角形の果樹柵が倒れていたのので、作り直ししました。
- ・巣箱の確認はできませんでした。
- ・参加頂いた6名の皆さん。本当にお疲れ様でした。

■次回の活動

- ・次回（11月11日）は、草刈り（上部植栽地）と、巣箱・トレイルカメラ確認等を予定しています。

果樹柵作成



今年植え直した果樹の柵が昨日の強風で横倒しになっていました。倒れないよう4本柱にして木の成長を見越し広く作り直す事になりました

柵が大きくなって長い網が必要になり、暗渠側柵の余分を切り取って、こちらに掛けました。

枯れ木の太枝運び出し



切り倒した太枝は、ロープを掛け車で引っ張って基地まで運びました。

この大きさ、この重さを、人が運んでいたら腰痛になる人が出たかもしれません。



林道から上部植栽地に入る導入路の草刈り



広場とその周辺は草刈りしていましたが、上部植栽地はこの1年ほど草刈りをしていませんでした。前回活動で、林道からの入り口周辺に車が止められるようになり。今回の草刈りで、車が奥まで通れるようになりました。次は全体？

山の恵み



黄色くなり始めた3本の木の実で試食をしました。すっぱいけれど果汁がたっぷりでした。美味しかったです。

活動頂いた6名のメンバーの皆さん



すみません、香遠さんは予定があって早めに帰られ写っていません。何かと忙しいなか参加頂きありがとうございました。活動お疲れさまでした。



雨が多かったのでシイタケがこんなに育っていました。私は、収穫が遅れておおき過ぎるものは、干しシイタケにしました。

以上

